



■ INVESTIGACIÓN

La Universidad de Salamanca entra en el Clúster de Oftalmología de la Región

A.S.

El clúster nacional de Oftalmología y Ciencias de la Visión celebró esta semana en Valladolid su asamblea nacional, en la que participaron por primera los nuevos socios que son las universidades de Valladolid, Salamanca, León, Carlos III de Madrid, la empresa vallisoletana ABRO BIOTEC y el Instituto de ICMAB-CSIC.

La Junta impulsó la creación de este clúster, cuyo principal objetivo es "propugnar y dinamizar este sector en España, fomentando su competitividad e internacionalización".

Fuentes del Gobierno regional explicaron, a través de un comunicado de prensa, que estas acciones han sido coordinadas por la Dirección General de Planificación e

Innovación de la Consejería de Sanidad de Castilla y León; el Comisionado de Ciencia y Tecnología; la Dirección General de Industria e Innovación de la Consejería de Economía y Empleo; y ADE Inversiones y Servicios, en colaboración con el Instituto de Oftalmobiología

Aplicada de la Universidad de Valladolid, IOBA.

El clúster, bautizado con el nombre de cluster4eye, suma ya un total de 20 asociados con las nue-

vas incorporaciones. Los demás socios son AJL, Bioftalmic, Vision I+D, Gadea Pharmaceutical Group, ProRetina, e-Diagnostic, Ferrer Grupo, Salvat, Bloss, Avizor, Disop, Universidad Complutense de Madrid, Universidad de Alicante y Sylentis.

El objetivo de esta agrupación es dinamizar este sector investigador para hacerlo competitivo a nivel internacional